

Xinhua. 2011. "Ecuador y China firman contrato para construcción de hidroeléctrica".
Xinhua, octubre 15

QUITO, 14 oct (Xinhua) -- El gobierno de Ecuador firmó este viernes con la empresa china Hydrochina Corporation, un contrato para la construcción de una planta hidroeléctrica en la sureña provincia de Zamora Chinchipe.

El contrato fue suscrito por Huang He, gerente de Hydrochina y Edwin Barrero, gerente de la Corporación Eléctrica de Ecuador (Celec), en un acto en el que el ministro ecuatoriano de Electricidad, Esteban Albornoz, participó como testigo de honor.

Según el contrato, la firma china aportará con el 85 por ciento del financiamiento del proyecto hidroeléctrico "Delsitanisagua", cuya inversión asciende a los 210 millones de dólares.

La hidroeléctrica, que comenzará a operar en septiembre de 2015, generará una potencia de 115 megavatios que representarán el cinco por ciento de la demanda nacional de energía, indicó Albornoz.

El plazo para la construcción de la infraestructura de la hidroeléctrica es de 1.460 días, agregó el funcionario tras señalar que la planta será administrada por la Celec.

El proyecto se suma a otras siete hidroeléctricas que se construyen en el país andino, la mayoría, financiados con créditos de China.

A mediados de este año, Ecuador recibió un crédito por 2.000 millones de dólares del Banco de Desarrollo de China, cuyos recursos se destinaron para financiar cuatro grandes proyectos hidroeléctricos: Mazar, San Francisco, Quijos y Villonaco, que se ejecutan en distintas zonas del país. Fin